
※政策形成過程を公表する趣旨から、非公開とした会議項目のうち、会議後に方針等が公表さ

れたものは、議論の過程の一部についても記載しています。 

 

教第48号議案 神戸市立青少年育成センター設置条例の一部を改正する条

例に関する意見決定について 

 

神戸市立青少年育成センター設置条例の一部を改正する条例について、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律に定める市長による教育委員会への意見聴取の手続きに

基づき、灘教育相談所及びなだ分室を設置する改正案の説明を受け、異議はないとの意

見を決定した。 

 

 

教第51号議案 令和３年度に発生の神戸市立小学校児童不登校事案に関す

るいじめ問題調査委員会設置規則について 

教第53号議案 令和３年度に発生の神戸市立小学校児童不登校事案に関す

るいじめ問題調査委員会の委員の委嘱について 

 

 

令和３年度に発生の神戸市立小学校児童不登校事案に関して、いじめ防止対策推進法

第 28条第１項に規定する調査を行うため、調査委員会設置規則及び委員の委嘱につい

て審議し、可決した。 

 

 

教第52号議案 令和５年度に発生の神戸市立中学校いじめ問題調査委員会

設置規則について 

教第54号議案 令和５年度に発生の神戸市立中学校いじめ問題調査委員会

の委員の委嘱について 

 

令和５年度に発生の神戸市立中学校いじめ問題に関して、いじめ防止対策推進法第

28条第１項に規定する調査を行うため、調査委員会設置規則及び委員の委嘱について

審議し、可決した。 

 

 

協議事項39 第４期教育振興基本計画について 

 

第４期教育振興基本計画について、市民意見募集実施状況や今後のスケジュール等を

踏まえ協議した。 

多くの意見がいただけるよう、より積極的な広報を行う必要がある等の意見があった。 

 

令和５年度第 19 回神戸市教育委員会会議の結果 

 



 

協議事項51 令和６年度教職員研修について 

 

資質向上やキャリア形成に重点を置いた令和６年度教職員研修について協議した。 

積極的な採用により、経験年数の少ない教職員が増えているため、研修と合わせてＯ

ＪＴ等の現場での指導を積極的に行う等、手厚い支援が必要である等の意見があった。 

 

協議事項52 自然学校について 

 

今後の自然学校について、協議した。 

豊かな自然環境の中で自主性を育める有意義な活動となるよう、各校の工夫した取組

みを共有していく必要がある等の意見があった。 

 

 


